



aus dem Maria Ward Schul- und Pädagogiknetzwerk

Inhalt dieser Ausgabe

- Geburtstagskuchen für Mary Ward und Kochbuch anno 1935
- Musikalisches Großprojekt in drei Schulen; Musical in Nürnberg
- Maria Ward Kompass
- Fortbildung in Meran

Liebe Interessierte,

das Schuljahr rast dahin, in manchen Bundesländern sind schon einige Abschlussprüfungen gelaufen, bis aber der Sommer kommt, passiert noch einiges....

Viele bunte, spannende Aktionen in den Maria Ward Einrichtungen und Schulen bereichern und bilden unsere Jugendlichen auf unterschiedlichste Weise.

Gute Bildung kann ja zum Glück so vieles sein!

Herzliche Grüße, Annette Haseneder

Liebe geht durch den Magen—auch bei Mary Ward.

In der diesjährigen Maria Ward Woche haben sich viele am Back-Wettbewerb beteiligt und einen Geburtstagskuchen für Mary Ward gebacken. Auch die Schwestern haben über vier Jahrhunderte mit Liebe und Überzeugung Kochkünste und Hauswirtschaft unterrichtet, so z.B. Schwester Elfriede Brönnner in Aschaffenburg. Ihr Kochbuch von 1935 ist jetzt neu aufgelegt im allgemeinen Buchhandel erhältlich: <https://www.congregatiojesu.de/nachrichten/retro-kochbuch-aus-unserem-archiv-bamberg-neu-erschienen>

Ein Projekt—drei Schulen—große Verbundenheit:

Das Musikstück „Called to be Happy“ (Rose/Conlon) wurde in einem Großprojekt von den drei Maria Ward Schulen aus Landau/Pfalz, Mainz und Aschaffenburg auf die Beine gestellt und in allen drei Orten aufgeführt. In der Maximalbesetzung waren über 250 Schülerinnen und Frauen singend und musizierend dabei—ein Genuss! <https://www.congregatiojesu.de/nachrichten/ein-projekt-drei-schulen-grosse-verbundenheit>

Auch in Nürnberg wurde ein Mary Ward Musical aufgeführt: „...die Stimme des Anfangs hören“ (Netal-Backöfer), was ein großer Erfolg war. <https://www.congregatiojesu.de/nachrichten/weitere-auffuehrung-des-musicals-zu-mary-ward-und-maria-magdalena>

Der Maria Ward Kompass—eine wertvolle Hilfe,

unsere tägliche Arbeit nach Maria-Ward-Werten auszurichten, ohne ein zusätzliches Programm, eine weitere Verpflichtung oder eine nochmal-neue pädagogische Linie verfolgen zu müssen. Sie kennen ihn noch nicht? Dann stelle ich ihn gern vor! Sie werden merken: es lohnt sich, gemeinsam im Kollegium die Segel nach diesem Kompass zu setzen.

Annette Haseneder

Bildungsreferentin, Schulkoordinatorin
a.haseneder@congregatiojesu.de
 Tel. 0176 / 46 00 47 56

PS — Wir sind auch auf dem Katholikentag vertreten! Suchen und finden Sie uns in Erfurt auf dem Domplatz am Stand DP-C-17. Wir freuen uns auf jeden Besuch!

„Sie hatte sich angewöhnt, ihr Gemüt durch nichts, und sei es noch so schwer, niederdrücken zu lassen, sondern sich immer einer Sache zuzuwenden, die für Gott getan werden konnte.“

Barbara Ward über ihre Schwester Mary Ward

Bei der **Fortbildung in Meran** am 21-24. April 2024 trafen sich fünf Kolleginnen aus vier Maria Ward Schulen.

Neben vielen weiteren Ergebnissen ergaben unsere Gespräche, dass Werte und Ziele für akademischen Unterricht und pädagogische Arbeit in der heutigen Zeit die jahrhundertlang gepflegten Maria-Ward-Schultraditionen widerspiegeln und bestens fortsetzen können—und sollten.



Die Liebe muss vorausgehen, und die Klugheit muss folgen.

Mary Ward